

CRUEL HOMICIDIO EN EL DISTRITO DE SAN ANDRÉS, EN PISCO

Asesinado de un balazo en la cabeza

» La víctima es Jhuniór Diego Gonzalo Rojas de 24 años quien presenta heridas de balas en el cuerpo y uno certero en el cráneo

CORREO | REDACCIÓN

Con un disparo en la cabeza, fue encontrado el cuerpo sin vida de una persona de sexo masculino en el sector llamado "El Bosque" perteneciente al distrito de San Andrés, en la provincia de Pisco, incrementando la lista de personas asesinadas en la ciudad.

MUERTE. Al lugar llegó personal policial, así como la madre de la víctima, quien, al reconocer a su hijo, se desvaneció y tuvo que ser auxiliada. En ese momento se pudo identificar que se trata de Jhuniór Diego Gonzalo Rojas de 24 años quien



DELITO Policía investiga el crimen.

presenta heridas de balas en el cuerpo y un certero impacto en el cráneo. Se llegó a conocer que el joven es natural del distrito de Túpac Amaru Inca. La zona conocida como "El Bosque" tiene lugares descampados, situación aprovechada por

los delincuentes que ultimaron al infortunado que se dedicaba a manejar una mototaxi, según las primeras versiones se trata de un posible robo, ya que el vehículo menor fue encontrado a varios metros de distancia del cuerpo sin vida.

» Asesinatos

La reciente muerte violenta eleva a 68 las muertes violentas por homicidio en la región Ica en lo que va del 2024, según el Sinadef del Minsa.

Cabe señalar que, la semana pasada en el sector de Pisco Playa también asesinaron de múltiples disparos a Jack Giro Solom. Por la serie de homicidios, en los próximos días se convocaría una posible marcha por la paz solicitando a la policía, mayor trabajo en la detención de los delincuentes y asesinos que vienen causando el terror en toda la provincia de Pisco.

facebook correoperu @diariocorreo

I
ICA

ACTIVIDAD EN LA PROVINCIA DE PISCO

Conmemoran creación de la primera bandera del Perú



Pisco, Cuna de la Bandera conmemoró los 204 años de creación de la primera bandera primi-

genia del Perú. A primera hora de la mañana las principales autoridades rindieron homenaje a nuestra bandera, realizando el paseo de la bandera del Perú por la calle Independencia, lugar donde de acuerdo a la historia, ingresó el batallón liderado por el general don José de San Martín hasta llegar a la histórica plaza de Armas de Pisco.



SHOUGANG HIERRO PERÚ S.A.A.
首钢矿业铁矿股份有限公司

POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA DE MARCONA: GOBIERNO INVERTIRÁ MÁS DE 148 MILLONES DE SOLES EN OBRA A FAVOR DE LA SALUD

El pasado 18 de octubre se llevó a cabo un importante hecho histórico para el Perú y para el distrito de Marcona, se trata de la colocación de la primera piedra para la construcción del Hospital II-1 María Reiche Newman, siendo la más grande inversión del gobierno peruano que se da por primera vez en Marcona, invirtiendo más de S/148 millones de soles en una obra que será para el beneficio de más de 125 mil asegurados.

Estuvieron presentes durante este importante evento los congresistas de Ica y autoridades locales, provinciales y regionales, el representante de la empresa Shougang Hierro Perú, la Presidenta Ejecutiva de Essalud, el Frente de Defensa de Marcona y la población en general quienes se dieron cita para participar de este hecho que marca un hito para la historia de Marcona.

Durante la ceremonia el Abog. Julio Richarte Romero, representante de la empresa minera indicó: "Estamos comprometidos y queremos agradecer públicamente a la Presidenta de la República, a los congresistas, al Frente de Defensa del Desarrollo del Pueblo de Marcona, al Frente de Defensa de los asegurados y otras instituciones y personas que brindaron su apoyo para hacer realidad la construcción de este nuevo hospital y de manera especial a la Presidenta Ejecutiva de Essalud, porque en su periodo se está ejecutando la construcción de esta obra que se ha hecho esperar más de 10 años, que no solo sea de infraestructura si no que esté debidamente equipado. Como empresa siempre hemos brindado el apoyo a Essalud, con la dotación del agua, energía eléctrica, un terreno temporal y viviendas para su personal. **Esperamos que este sea el mejor hospital del Perú**".

Por su parte, la Presidenta Ejecutiva de ESSalud Dra. María Elena Aguilar del Águila habló sobre el apoyo recibido por la minera Shougang Hierro Perú: "**Muchas gracias Shougang, gracias de corazón por toda esta comprensión**, esta resiliencia y todo esto que se traduce en espacios de colaboración que ha tenido para que nosotros como ESSALUD no interrumpamos nuestra atención y gracias a Uds. se ha podido continuar con la atención sin interrupciones todo este tiempo. Estamos sumamente agradecidos porque en todo momento nos han brindado espacios para poder continuar con la atención a la población de Marcona".



SE EXHORTA A REALIZAR MAYORES ESFUERZOS

Inseguridad ciudadana frena crecimiento de Perú y de la región

Desde el Fondo Monetario Internacional (FMI) se estima que afecta el avance de la actividad en un 2%. José Arista comentó que se reunió con sus similares de China, Estados Unidos, Singapur, Hong Kong.

ALESSANDRO AZURIN

El ministro de Economía y Finanzas (MEF), José Arista, indicó que el Fondo Monetario Internacional (FMI) exhortó a las economías sudamericanas que forman parte del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) a tomar con mayor seriedad los esfuer-

zos para enfrentar la inseguridad ciudadana.

Arista señaló, tras su participación en la Reunión de Ministros de Finanzas de las economías del APEC, que durante una reunión con representantes del FMI, le indicaron que la inseguridad ciudadana está frenando el crecimiento de Perú y otros países de la región.

"El FMI nos planteó la necesidad de trabajar más cercanamente entre (los ministerios) de Hacienda y Seguridad. Ven que entre Ecuador, Colombia, Perú, Chile y, ahora, Argentina, la inseguridad ciudadana afecta el crecimiento de la región en 2%", indicó.

ENCORTO

¿Humo blanco? Luego de casi un mes y medio desde que renunció el Directorio de Petroperú, se conocería la terna que lo reemplazaría. El ministro José Arista

Atracción de inversiones

Arista también comentó que se reunió con sus similares de China, Estados Unidos, Singapur, Hong Kong y conversó sobre temas vinculados al fortalecimiento y atracción de inversiones en Perú.

En el caso de China y Estados Unidos, el ministro señaló

que hoy realizarán "una Junta General de Accionistas (JGA) para nombrar a los nuevos directores". Así, mañana estaría oficializado.

que abordó las oportunidades de inversión en proyectos vinculados a sectores como minería, transportes y energías renovables, entre otros.

Aseguró que hay interés de estos países por "poner plantas de fertilizantes", ya que es el único eslabón que a Perú le falta impulsar



Reunión. Ministro Arista recibió sugerencias de sus homólogos.

por su cuenta en el mercado vinculado a la agricultura y agroexportación.

Respecto a las conversaciones con Hong Kong y Singapur, Arista señaló que le sugirieron crear un área especial, posiblemente dentro del MEF, que facilite la inversión privada.

"La idea es reducir ese costo muerto entre la decisión de invertir y el momento en el que se inicia efectivamente la inversión. Eso es apostar por tener proyectos más cortos y crear trabajo de forma más breve", detalló.

Más info



SHOUGANG HIERRO PERÚ S.A.A.
首钢集团秘鲁铁矿股份有限公司

POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA DE MARCONA: GOBIERNO INVERTIRÁ MÁS DE 148 MILLONES DE SOLES EN OBRA A FAVOR DE LA SALUD

PUBLIRREPORTAJE

El pasado 18 de octubre se llevó a cabo un importante hecho histórico para el Perú y para el distrito de Marcona, se trata de la colocación de la primera piedra para la construcción del Hospital II-1 María Reiche Newman, siendo la más grande inversión del gobierno peruano que se da por primera vez en Marcona, invirtiendo más de S/148 millones de soles en una obra que será para el beneficio de más de 125 mil asegurados.

Estuvieron presentes durante este importante evento los congresistas de Ica y autoridades locales, provinciales y regionales, el representante de la empresa Shougang Hierro Perú, la Presidenta Ejecutiva de Essalud, el Frente de Defensa de Marcona y la población en general quienes se dieron cita para participar de este hecho que marca un hito para la historia de Marcona.

Durante la ceremonia el Abog. Julio Richarte Romero, representante de la empresa minera indicó: "Estamos comprometidos y queremos agradecer públicamente a la Presidenta de la República, a los congresistas, al Frente de Defensa del Desarrollo del Pueblo de Marcona, al Frente de Defensa de los asegurados y otras instituciones y personas que brindaron su apoyo para hacer realidad la construcción de este nuevo hospital y de manera especial a la Presidenta Ejecutiva de Essalud, porque en su periodo se está ejecutando la construcción de esta obra que se ha hecho esperar más de 10 años, que no solo sea de infraestructura si no que esté debidamente equipado. Como empresa siempre hemos brindado el apoyo a Essalud, con la dotación del agua, energía eléctrica, un terreno temporal y viviendas para su personal. **Esperamos que este sea el mejor hospital del Perú**".

Por su parte, la Presidenta Ejecutiva de ESSalud Dra. María Elena Aguilar del Águila habló sobre el apoyo recibido por la minera Shougang Hierro Perú: "**Muchas gracias Shougang, gracias de corazón por toda esta comprensión**, esta resiliencia y todo esto que se traduce en espacios de colaboración que ha tenido para que nosotros como ESSALUD no interrumpamos nuestra atención y gracias a Uds. se ha podido continuar con la atención sin interrupciones todo este tiempo. Estamos sumamente agradecidos porque en todo momento nos han brindado espacios para poder continuar con la atención a la población de Marcona".

